



Baschung Carole

Kantonales Zahnärzterverzeichnis: Gibt es praktizierende Zahnärztinnen und Zahnärzte im Kanton Freiburg ohne Berufsausübungsbewilligungen?

Mitunterzeichner : 0

Eingang SGR : 30.04.24

Begehren

Zahnärztinnen und Zahnärzte im Kanton Freiburg tragen massgeblich zur Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger bei. Es ist unabdingbar, diese vor potenziell unqualifizierten Personen zu schützen. Gemäss SSO-Fribourg (Société suisse des médecins-dentistes Fribourg) wurden in den letzten zwei Jahren drei Fälle bekannt, in welchen eine praktizierende Zahnärztin oder ein praktizierender Zahnarzt eine Patientin oder einen Patienten fehlerhaft behandelt hat. In allen drei Fällen erlitten die Patienten gesundheitliche bzw. finanzielle Schäden. Im Weiteren gibt es angeblich Zahnärztinnen oder Zahnärzte im Kanton Freiburg, die ohne die erforderliche Berufsausübungsbewilligung praktizieren. Sollte eine solche Person eine fehlerhafte Behandlung durchführen, wäre dies verheerend.

Ich bitte den Staatsrat deshalb, um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Liegt dem Kanton ein aktuelles Verzeichnis aller praktizierenden Zahnärztinnen und Zahnärzten im Kanton Freiburg vor?
2. Wie viele Zahnärztinnen und Zahnärzte im Kanton Freiburg sind als Selbständige tätig oder in Zahnarztpraxen bzw. Kliniken angestellt?
3. In welchen zeitlichen Abständen werden die Anzahl und die Daten zu praktizierenden Zahnärztinnen und Zahnärzten im Kanton Freiburg erhoben?
4. Wer ist für die Datenerhebung verantwortlich?
5. Wie wird aktiv kontrolliert, ob im Kanton Freiburg Zahnärztinnen und Zahnärzte ohne die erforderliche Berufsausübungsbewilligung praktizieren?
6. Welche rechtlichen Konsequenzen würden sich ergeben, sowohl für die Person selbst als auch für die Praxis, wenn festgestellt wird, dass jemand ohne die erforderliche Berufsausübungsbewilligung Patientinnen und Patienten behandelt?